

Contacts

IEFE
UNIVERSITÉ DE PAU ET
DES PAYS DE L'ADOUR

+33 (0)5 59 40 73 85

iefe@univ-pau.fr

<http://iefe.univ-pau.fr>



Lieu de la formation

Location of the training

Sur le campus verdoyant de Pau, près du centre historique.

On the green campus of Pau, near the historic center.

Bâtiment Lettres, langues, sciences humaines et sociales

Logement

Accommodation

Possibilité d'être hébergé en résidence universitaire (selon places disponibles).

Possibility to be hosted in a university residence (depending on availability).

Inscriptions

Registration

Vous pouvez vous inscrire jusqu'au 15 juin 2024 en remplissant le formulaire d'inscription.

Pour être sûr de pouvoir bénéficier d'un logement universitaire, nous vous conseillons d'en faire la demande aussi tôt que possible.

You can register until the 15th of June 2024 by filling in the registration form.

To be sure to secure a spot at a university residence, we advise you to apply for it as soon as possible.

French Summer school at the foot of the Pyrenees

2024
Juillet / July
Pau / FRANCE

Apprendre le français au pied des Pyrénées

Conception : Direction de la communication - Impression : Centre de reprographie - UPPA - Décembre 2024



UNIVERSITÉ
DE PAU ET DES
PAYS DE L'ADOUR

<http://iefe.univ-pau.fr>

Dates et horaires

- Du 1^{er} au 25 juillet 2024.
- Du lundi au vendredi :
 - Le matin : 3h de cours de langue et de culture françaises de 9h30 à 12h30 (60 heures au total / 15 heures par semaine)
 - L'après-midi : des ateliers optionnels (théâtre, découverte de la chanson française, français par les jeux) et des activités ludiques, culturelles et sportives (découverte du centre historique et des spécialités locales, rafting, etc.)

Accès à la formation

Les cours sont ouverts à tout public (18 ans minimum) de tout niveau.

Enseignements

L'équipe enseignante est constituée de professionnels du Français Langue Étrangère, ayant un diplôme d'État. Les cours favorisent les échanges, la communication et les interactions entre les membres du groupe.

Tarif de la formation

850 € : 60h de cours plus des activités et un accompagnement les après-midis.



Cours de français intensif en été

Vous souhaitez faire un stage intensif de français qui allie vacances, enseignement universitaire de qualité et découverte de la France ? Ce stage est fait pour vous !

Les matinées, vous apprendrez la langue française avec des professeurs de Français langue étrangère de l'UPPA.

Les après-midi, vous pourrez visiter et découvrir l'une des plus belles régions de France, aller à la plage ou à la montagne, faire du sport. Vous flânerez dans les rues de la ville, avec de nombreux magasins, bars, cafés et une vie nocturne animée.

Summer intensive french courses

You wish to have an experience which combines an intensive French course, a holiday all while discovering France? This course is made for you!

In the morning, you will learn French with a specialized university teacher in French as a Foreign Language.

In the afternoon, you will visit and discover one of the most beautiful regions of France, go to the beach or the mountains, play sports. You will stroll through the streets of the town with its many shops, bars, cafes and lively nightlife.

Dates and schedule

- From the 1th to the 25th of July 2024.
- From Monday to Friday:
 - In the morning: 3 hours of French language and culture classes every morning from 9.30 to 12.30 (60 hours in total / 15 hours per week)
 - In the afternoons: optional workshops (theater, chanson française, French learning games), and recreational, cultural and sporting activities (discovery of our city's historical center and food specialties, rafting, etc.)

Conditions for application

These courses are open to any public (minimum age 18) of all levels.

Teaching

All teachers are highly trained professionals and hold a teaching degree in French as a Foreign Language . Classes promote the exchange of ideas, communication and interactions between students.

Cost of training

850 €: 60 hours of lessons plus activities and support in the afternoons.